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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Debits de tabac
Question écrite n° 47618

Texte de la question

M. Francois Loos attire l'attention de M. le ministre de l'economie et des finances sur la situation des debitants
de tabac. En effet, les 35 000 debits de tabac offrent chaque jour a pres de 10 millions de consommateurs une
presence de service public. Or ils sont detenteurs, de plus en plus, de valeurs (vignettes, timbres fiscaux, etc.)
qui augmentent dangeureusement les risques de cambriolage dans les quartiers difficiles des villes ainsi que
dans les zones rurales. Il souhaiterait donc connaitre les mesures specifiques qu'il compte prendre.
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